
  

はじめに 

	 今回は 7月前半に開催された五研新メン会議のレポートをメインに執筆しました。各会議のデ

ィレクターさんからの感想も載っているので、新メンの皆さんは注目して読んでみて下さいね!	

	 また来月以降のイベントも掲載しているので、皆さんスケジュール調整してみて下さい！！	

暑い日々が続いていますが、夏バテしないようにアクティブに過ごしましょー♪	
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＜8 月以降のイベントスケジュール> 

＊8 月 9 日(水 )五研英語会議※  

＊8 月 19 日 (土)五研花火※雨天中止  

「第 39 回世田谷区たまがわ花火大会×第 76 回川崎市記念多摩川花火大会」  

集合場所時間：二子玉川駅・17 時集合  

(集合時間と場所に変更の可能性が有ります。) 

＊9 月 17 日 (日)9 月企画  

＊10 月 28 日(土 )五研 OBOG 会  
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〜五研新メン会議 Report〜 

	 こんにちは、五研新メンA会議会議監督を務
めました国立研究会旧メンの秋山直彦です。五

研新メン会議は色々と制約の多い会議ですが、

そのなかで私が五研の新メンに一番学んでほし

かったのは「個人を捨てて大使になりきる」と

いう模擬国連の基本姿勢です。一地球市民とし

て国際問題の解決策を探るだけでは、国割を決

めて「模擬国連」の形をとる意味はありませ

ん。今回の会議を通じて、一国の大使になりき

って国際問題と向き合うという模擬国連の醍醐

味に多くの新メンが徐々に気付いていく様子が

見られて、私としてはとても満足しておりま

す。そして、今会議での経験が新メンの皆様の

今後の糧となってくれれば会議監督としてこの

上ない幸せです。最後になりますが、フロント

業務のすべてにおいて私を支えてくれた、副会

議監督の江藤始めとするフロントの皆様、円滑

な会議運営に尽力してくださった事務局の皆

様、そして何より参加してくださった新メンの

皆様、誠に有難うございました。(国立研究会

旧メン：秋山直彦)	

 こんにちは。議場 B会議監督の福田彩斗で
す。人権おじさん(自称)という通り名や、「ひよ
けんのうるさいやつ」で大体僕の名前が挙がり

ますね。フロントの皆さんはなかなか個性が暴

れていましたが、一緒に仕事をしていて非常に

楽しかったです。まず、会議を終えて思ったこ

とは、「目標の分散」です。会議において合意

形成をするモチベーションも、会議に挑む気持

ちも、人によって区々であるということです。

統一の目標をもつ企業(ex.利潤最大化)や運動系
の部活(ex.大会入賞)と違い、会議は国際社会と
同じように、デリが同じ方向を向くのは難しい

(不可能な)ことだと改めて実感しました。さ
て、わけのわからない話は置いておき、会議が

終わって、リサーチを一生懸命してくれた新メ

ンには感謝の気持ちでいっぱいです。フロント

の予想をはるかに上回ったやる気にかなり驚か

されていました。ぜひ、今後もモギモギロード

をひた走ってください！最後に、BG にも書い
たのですが、新メンにとって、僕が作った会議

が何かしらの「気づき」の場になっていれば、

幸いです。(日吉研究会旧メン：福田彩斗) 

	こんにちは！試験を終えて、晴れて夏休みに入った方も多いかと思いますが、みなさまいかがお過

ごしでしょうか？花火大会や英語会議、関西大会などこれから多くのイベントが続きます！楽しみ

ですね♪７月９日(日)に上智大学にて行われた５研新メン会議のご報告です。今年はなんと８０名

を超える新メンが参加してくださいました！嬉しい限りです…	

	議題は「パレスチナ分割」と「先住民族の権利」で、「パレスチナ分割」は議場①と②に分割して

行われました。会議中は新メンの皆さんが物怖じせず積極的に交渉やスピーチをしている姿がとて

も印象的でした。特にスピーチでは各々の個性や魅力が存分に発揮されていて会議を見学している

方々も楽しそうだったように思います。昼食休憩の時間には円になって談笑しながら食事を取る

姿、隣の議場を覗いて研究会を超えた交流をする姿が見られました。議場ごとに分かれて行われた

アフターにも多くの方にご参加いただき、新メンの皆様におきましては、今会議に参加することで

５研の交流を深めるということにとどまらず、少しでももぎこっかーとして成長することのできる

場となったのではないでしょうか？最後になりますが、新メン会議に参加してくださった新メンの

皆様、会議を見学に来て盛り上げてくださった皆様、そしてなにより４月頃から会議設計に尽力し

てくださったフロントの皆様、本当にありがとうございました！！(企画担当：エスプリン礼允仁)	

＜編集後記> 

夏休みに入り、暑い日々が

続いていますが、夏の事務

局イベントを通して楽しみ

ながら夏を乗り越えましょ

ー！！ 

情報・広報：絹谷 


